

Pressemitteilung



Christine Jaksch

„Kunst ist für mich Leidenschaft und Berufung“
„Ich male nicht mit dem Kopf, sondern immer mit dem Herzen.“

Christine Jaksch, auch bekannt unter ihrem Künstlernamen CREO, hat sich in den vergangenen 20 Jahren einen Namen in der internationalen Kunstszene gemacht. Sie steht für eine künstlerische Reise durch verschiedene Medien und Techniken. Von abstrakter Malerei über digitale Kunst bis hin zur Fotografie hat sie sich als vielseitige Künstlerin etabliert, die stets nach neuen Herausforderungen und Innovationen strebt.

Mit ihrem abstrakten und expressiven Stil hat CREO internationale Aufmerksamkeit durch weltweit vielbeachtete Ausstellungen auf sich gezogen und wurde 2013 als eine der führenden Künstlerinnen der Gegenwartskunst im Projekt "Women in Art" gewürdigt.

Ihre Kunst zeichnet sich durch geschlossene Kollektionen aus, in denen sie sich intensiv mit bestimmten Themen auseinandersetzt. Ihre Arbeiten dokumentieren Veränderungen und spiegeln verschiedene Entwicklungsprozesse wider.

Seit 2021 ist sie auch in der NFT-Kunstwelt aktiv und nutzt digitale Technologien, um neue Präsentationsformen zu erforschen und das Potenzial von NFTs für die Kunst auszuloten.

Christine Jaksch lebt und arbeitet in der Nähe von München und stellt international aus.

Gallery Representation Artifact NYC und Gallery Representation Agora Gallery, New York

Vertreten auf:

Art Fair ArtExpo New York USA

Art Fair Swiss Art Expo, Zurich, Switzerland

Art Fair Architectural Digest Design Show, USA

Art Fair Spectrum Miami, USA

Art Fair Art Innsbruck, Austria

Art Fair Arte Binningen, CH